仙北市立桧木内小学校 学校報

纸風船



校内研究会をしました ~5年 理科

17日(火)は、仙北市教育委員会から伊藤指導主事をお迎えし、校内授業研究会を行いました。5年生の理科で『物のとけ方』という学習です。水に溶かした塩は、見えなくなってしまいましたが、消えて無くなったのでしょうか?それとも水の中にあるのでしょうか?全員が「なくなっていない。水の中にある」と予想を立てましたが、問題はそれをどうやって証明するかです。2~3人のグループに分かれて、実験をして考えをまとめました。全員がキラキラ輝く瞳で授業を受けたり実験結果を見つめたりしています。悩んだり、友だちと相談したりしながら、考えを深めている姿を、指導主事の先生に褒めていただきました。







5・6年生 せんぼく校と交流会

12日 (木校を・流た年くしいがなって生しにせお服を・流た年くしってはお服をなって生からばかなって生からばながまけんができない。





きましたが、今度は桧小にたき です。子どもです。子どもです。 ですっクターでポント に人気のキャラフにピンポ校内 に人ズル、ボジリー、を集た を入れて運ぶらシールを集また を探しなど、昨年として を探しなど、アを企画した。 6年生は名前を覚え



ていて「○○ちゃん、こっちだよ」と声をかけていましたが、5年生も すぐに仲良くなり、楽しい交流ができました。

3年生 フィールドワークへ

10日(火)は、3年生が社会科の学習で、角館消防署と仙北警察署に見学に行きました。署内を案内していただきながら、仕事や工夫などについて説明を聞きました。消防署では、消防服を着せていただいたり、タンカに乗せていただいたりと、普段できない体験をさせていただきました。警察署でも、警察手帳や手錠などを見せていただいたり、パトカーに乗せていただいたりするなど、興味をもちながら、職業への関心を高めることができました。私たちの生活を守るために、様々な工夫や備えをしていることを実感することができたようです。









避難訓練を行いました

18日(水)は、避難 訓練を行いました。5月 の避難訓練や、今月初め のシェイクアウト訓練は、 地震を想定しての訓練で したが、今回は火災を想 定しての訓練です。消防 署の方々に煙を焚いてい ただき、煙道訓練も行い ました。この日使った煙 は、人体に害のない訓練 用の煙ですが、実際の火 事の場合は有毒な煙が出 ます。ハンカチなどで口 を塞ぎ、姿勢を低くして 落ち着いて避難すること を学びました。火を使う 季節になりました。火の 用心です。









今年もアルミ缶回収に御協力いただき、ありがとうございました。回収袋は11月末で撤去 しますので、まだご自宅に缶のあるご家庭は、それまでにお願いいたします。